

Eine Narkose.

„Das eben ist der Fluch der bösen That,

„Daß sie fortzeugend immer Böses muß gebären.“

Schiller.

Um die zehnte Stunde bemerkten Iwan und Michailoff, daß ihr Haus von Kawassen umstellt sei.

Das erfüllte sie keineswegs mit Furcht, denn sie hatten eine geheime Thür an einer Stelle in der Mauer, wo sie durchaus nicht bemerkt oder auch nur vermuthet werden konnte.

Diese Thür führte vermittelt einer Wendeltreppe zu einem unterirdischen Gange, der viele Klafter weit in einem Hause des griechischen Quartiers mündete.

Dieses Haus bewohnten die „Unsrigen,“ wie Iwan sich auszudrücken pflegte.

In einem Augenblicke konnten sie vollständig verschwinden, ohne zu befürchten, entdeckt zu werden, denn diese Treppe konnte erst nach der Demolirung des Hauses gesehen werden.

Durch eben diesen unterirdischen Gang kam ein Grieche, ihr Vertrauter, der ihnen berichtete, um was es sich handle.